

COMMUNIQUÉ 1 – ORGANISATION

Pour des motifs de sécurité dû aux travaux routier en cours sur la route 298, l'organisation a dû prendre la décision de modifier le parcours de la deuxième étape.

Le départ se donnera à 10 :00 à St-Gabriel de Rimouski près de l'église et prendra le même circuit prévu au départ vers Rimouski. Ce nouveau parcours a un total de 48km. Les sprints intermédiaires se situent maintenant aux kilomètres 14.7 et 43.2 alors que les grand-prix de la montagne se retrouvent aux kilomètres 9.6 et 33.0.

RELEASE 1 - ORGANIZATION

For security reasons due to road work on Route 298, the organization had to make a decision to change the route of the second stage.

The start will be at 10:00 at St-Gabriel de Rimouski near the church and will take the same circuit originally planned to Rimouski. This new route has a total of 48km. Intermediate sprints are now at 14.7 and 43.2 kilometers, while the KOM are at 9.6 and 33.0 kilometers.